



Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

La MRC de La Vallée-de-l'Or s'engage à soutenir la réussite!

Val-d'Or, 17 août 2016 – En donnant le coup d'envoi à l'année scolaire 2016-2017, l'Équipe MRC de la Vallée-de-l'Or sur la persévérance scolaire était fière d'annoncer comme nouveau partenaire de la réussite la MRC de La Vallée-de-l'Or (MRCVO). En effet, cette dernière s'est engagée à remettre 15 000 \$ afin de soutenir la réalisation des différentes actions en lien avec la rentrée scolaire, les Journées de la persévérance scolaire ainsi que la période d'examens.

Des partenaires mobilisés!

« L'Équipe se compose maintenant de 13 partenaires et nous en sommes très fiers. L'engagement financier ainsi que le discours social soutenu par nos élus municipaux est un véritable exemple à suivre, et démontre bien que la persévérance scolaire, c'est l'affaire de tous! » a rappelé Mme Mélanie Racette, porte-parole de l'Équipe MRCVO sur la persévérance scolaire et directrice du Carrefour Jeunesse Emploi d'Abitibi-Est.

« Les élus municipaux ont à cœur la persévérance de tous les jeunes de la Vallée-de-l'Or et, par cet engagement, ils joignent leur voix aux membres de l'Équipe pour sensibiliser les familles, les employeurs et la communauté », a mentionné M. Pierre Corbeil, préfet de la MRCVO et maire de la Ville de Val-d'Or.

Pour M. Gaétan Gilbert, président de la Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois : « La réussite et la persévérance scolaires des élèves sont le résultat d'une grande mobilisation : des efforts des élèves, de l'accompagnement du personnel et de la famille et du discours social dans la communauté. Ainsi, nous sommes fiers d'annoncer la diminution de notre taux de décrochage scolaire qui est passé de 16,9 % en 2013 à 14,6 % en 2014. »

Une rentrée scolaire soulignée!

Pour une deuxième année consécutive, l'Équipe souligne la rentrée scolaire et poursuit sa campagne d'appui à l'éducation intitulée : « POUR plus de réussite, plus de persévérance et plus de gens qualifiés ! »

Chaque automne, la rentrée scolaire est synonyme d'un mouvement important où des milliers de jeunes et adultes, du primaire à l'Université, retournent sur les bancs d'école, dont plus de 7 000 qui fréquenteront un établissement scolaire dans la Vallée-de-l'Or.

L'Équipe et ses partenaires Desjardins et la MRCVO invitent les familles, les employeurs et tous les membres de la communauté à souhaiter « Bonne année scolaire » en

transmettant une carte virtuelle à un élève ou étudiant qui se lance dans l'aventure, en se rendant au www.equipemrcvoperseverancescolaire.com.

Un cahier spécial de la rentrée sera également annexé au journal Le Citoyen du 24 août 2016. Celui-ci présentera divers articles sur l'éducation ainsi que l'appui d'employeurs de la communauté à l'importance de l'éducation.

Les panneaux extérieurs ainsi que les affiches de la campagne « Pour + » soutiendront encore cet automne que l'éducation est une priorité dans notre communauté. L'Équipe MRC et ses partenaires vous invitent à vous joindre à la grande mobilisation « POUR plus de persévérance dans notre communauté! Ensemble, on peut faire la différence.»

Rappelons que le rôle de l'Équipe MRC Vallée-de-l'Or sur la persévérance scolaire est de contribuer à la valorisation de l'éducation auprès de la famille, des employeurs et de la communauté. Les actions visent à créer un impact auprès des jeunes sur la qualification, la diplomation et le développement personnel. Treize organisations de Lac-Simon, Malartic, Senneterre et Val-d'Or, travaillent depuis 2004 pour la réussite éducative des jeunes.

- 30 -

Source:

M^{me} Mélanie Racette
Porte-parole de l'Équipe MRC
Vallée-de-l'Or sur la persévérance scolaire
Directrice du Carrefour Jeunesse Emploi d'Abitibi-Est
819 825-5627, poste 101
mracette@cjeae.qc.ca

M^{me} Caroline d'Astous
Adjointe en communication
MRC de La Vallée-de-l'Or
819 825-7733, poste 262
carolinedastous@mrcvo.qc.ca